

## Tagesordnungspunkt 3

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 7. Juni 2016

#### Toni-Sender-Haus (CDU)

---

In der Wiesbadener Presse war ein Bericht über die Sanierungsmaßnahmen des Moritz-Lang-Hauses in Dotzheim, einem Seniorenheim der Altenhilfe Wiesbaden, zu lesen.

Die Altenhilfe Wiesbaden ist kommunaler Träger nicht nur des Moritz-Lang-Hauses, sondern auch des Toni-Sender-Hauses in Biebrich.

Im Gegensatz zum Moritz-Lang-Haus ist für das Toni-Sender-Haus ein Neubau ausgeschlossen, begründet in den Vorgaben der Seveso-Richtlinien.

Der Magistrat wird um kurzfristige Information gebeten, ob für das Toni-Sender-Haus ebenfalls Sanierungsmaßnahmen **vorgesehen** sind. Wenn ja, **bitten wir um Vorstellung der Maßnahmen, deren Umfang und den Zeitrahmen.**

#### Beschluss Nr. 0049

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

#### Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Hahn  
Ortsvorsteher